



学校だより

真和志っ子

12月

令和7年12月24日
那覇市立真和志小学校
校長 瀬名波 淳



1年を振り返って・新年に向けて



早いもので今年もあとわずかとなりました。令和7年最初のあいさつで、「今年は毎月献血に行きます」と児童の前で目標を宣言しましたが、去る日曜日でその目標を達成することができました。子どもたちはどんな目標を立て、どのような令和7年を過ごしたでしょうか。

明日で2学期前半が終了します。2学期前半は、運動会や各学年レク、地域の祭りでは「第3回まわしティーダ祭り」が行われ、昨年度以上の沢山の来場者で大成功に終わりました。6年生は修学旅行、那覇・浦添地区小学校音楽発表会もあり、全員で心を一つにし素晴らしい歌声を披露してくれました。各行事を通して児童は一回りも二回りも大きく成長しています。明日で今年は最後となりますが、たくましくなった児童とともにまとめをしっかりとしていきたいと思います。

さて、12月26日（金）から冬休みが始まります。この期間に家族で1年を振り返り、新年の目標を立ててみてはいかがでしょうか。

希望に輝く新年、令和8年（2026年）を迎えることを期待しています。

第3回 まわしティーダ祭り 大盛況!

真和志小学校区まちづくり協議会

11月30日（日）に、まちづくり協議会主催の「第3回まわしティーダ祭り」が、真和志小体育館及び運動場で行われました。本校の金管バンド部と寄宮中吹奏楽部、そして浦添市民吹奏楽団とのファンファーレでスタートした祭りは、琉舞や三線、ダンスやバトントワリングもあり、とても見ごたえのある舞台発表でした。また、運動場では沢山の出店で楽しむ来場者でいっぱい、第2回の「スリッパ飛ばし大会」も大いに盛り上がりました。たくさんの笑顔がいっぱいの素敵なお祭りでした。



沖縄版 芸術鑑賞会 歌舞劇「あらしのよるに」



沖縄歌舞劇団「美(ちゅら)」による演劇鑑賞会が行われました。ウチナーグチを取り入れた劇で、合言葉は「あらしのよるに」。児童は身を乗り出して劇に夢中で、とても素敵な楽しい時間を過ごしました。

募金贈呈式
12/17(水)体育館で募金贈呈式を行いました。
たくさんのご協力ありがとうございました！
募金総額 38,005円

